

Väterchen Frost ist angekommen

In Schwörstadt wird es kalt

SCHWÖRSTADT (kor). Der Winter naht, Autofahrer müssen sich auch am Hochrhein so langsam aufs Scheibenkratzen einstellen: Hoch „Florian“ bescherte Schwörstadt bei einem zunächst noch sternenklaren Himmel am vergangenen Sonntag um 0.50 Uhr mit minus 0,2 Grad Celsius den ersten Frosttag in diesem Herbst.

Bis zum Sonntagmorgen stieg die Temperatur bei Hochnebel und Nebel dann auf plus 2,4 Grad an. Letztes Jahr gab es übrigens den ersten Frosttag mit -1,4 Grad bereits am 9. November. Die Hochrhein-Frosttagestatistik seit 1997 weist den frühesten ersten Frosttag übrigens am 15. Oktober 2009 mit -1,1 Grad aus, den spätesten ersten Frosttag gab es wir am 23. Dezember 2000 mit allerdings -4,4 Grad.

Die meisten Frosttage in einem Jahr (94) gab es 2010, die wenigsten Frosttage in einem Jahr (27) im Jahr 2000. Die meisten Frosttage in einem Monat (29) bescherte der Januar 2017, die meisten Frosttage in Folge (26) gab es vom 24. Dezember 1996 bis zum 19. Januar 1997. Der späteste erste Frosttag eines Jahres war der 16. Januar 2007, der früheste letzte Frosttag eines Jahres der 2. März 2001, der späteste letzte Frosttag eines Jahres der 17. Mai 2012 mit -0,3 Grad Celsius.